

**CRÉATION**

## LE PARI DU HAUT DE GAMME



*Un travail d'orfèvre.*

Graylois pure souche, Maurice Mérand a décidé de revenir à ses premières amours pour l'horlogerie, en ouvrant en haut de la ville un atelier dédié. Il y propose notamment de prestigieux modèles uniques de sa création.

**PRIX**

## ILS SONT À L'HONNEUR



*Sur trente-huit projets soutenus cette année, onze entreprises ont pu se rendre disponibles pour la remise symbolique de leur prêt d'honneur.*

Treize chefs d'entreprise accompagnés par l'association Initiative Haute-Saône ont reçu leur chèque prêt d'honneur au ParcExpo à Vesoul. Sur 2018, ce sont trente-huit projets de création, reprise ou développement d'entreprise qui

ont été soutenus pour un montant total de 427.000€ de prêts d'honneur, dont 79.000€ de participation des Communautés de Communes. Lire aussi en page « portrait » l'article sur Yves Rambaux.

**CAISSE D'ÉPARGNE**

## PROXIMITÉ RENFORCÉE À VESOUL

« Nous sommes une banque régionale et locale », a insisté Olivier Salvi, directeur du groupe Besançon, lors de l'inauguration de l'agence Caisse d'Épargne de Vesoul.

L'imposant bâtiment de deux étages qui trône 1, place Pierre-Rénet, a subi d'importants travaux de rénovation (un million d'euros ont été investis). Depuis 1908, il abrite la banque qui a regroupé en un seul endroit (l'agence du boulevard Charles-de-Gaulle en face la Banque de France a été fermée en septembre) ses activités pour en faire une agence multimarchés où sont « rassemblées toutes les compétences », comme l'a souligné Florent Grossiord, directeur de l'agence depuis sept ans. Ici travaillent seize personnes.

« C'est un signe fort que vous donnez en investissant dans le centre-ville », s'est réjoui Alain Chrétien, maire de Vesoul, dont Raymond Faget, l'un de ses anciens collègues adjoint aux finances à la mairie, a été directeur de cet établissement de 1963 à 1992.

« Nous sommes une banque résolument moderne et citoyenne », a souligné Frédéric Maclair, président de la société locale d'épargne, avant de rappeler que, cette année, la Caisse d'Épargne fêtait le bicente-



*Florent Grossiord entouré d'une partie de ses collaborateurs et des dirigeants de la Caisse d'Épargne.*

naire de sa création.

« La banque, ce sont d'abord des équipes et de la proximité », a insisté Jean-Pierre Dera-mecourt, président du directoire. « Nous

sommes une banque qui appartient à ses clients et qui s'intéresse au développement économique et social des territoires », a-t-il complété.